



H29.5.26 No.3

北平田保育園

新緑がまぶしい季節となりました。4月当初は、少し不安そうにしていた子どもたちも、担任と仲良くなり、それぞれ好きなあそびを見つけ、笑顔で過ごすことが多くなってきました。戸外あそびでは砂あそびが大好きで、シャベルとカップを持ってままごとあそびに夢中の子どもたちです☆また、カエルやダンゴムシなどの生き物探しを楽しむ姿も見られ、自然に親しみながら、のんびりと過ごしています。

もうすぐ梅雨時期に入ります。暑い日には半袖に着替えたり、水分補給をしたりして快適に過ごせるようにしていきたいと思っています！！

★誕生会がありました★

先日、5月生まれの誕生会がありました！大きなケーキが出てきて大喜びの2人でした♡歌を歌ったり、プレゼントをもらったりとステキな誕生会になりましたよ！

3歳になりました！



2歳になりました！



★自分でがんばるよ！★

暖かい季節となり戸外へ出ることが多くなってきました。今、子どもたちはジャンパーを着たり、帽子を被ったりと一人でやってみようと挑戦しており、2歳児のお友だちは少しずつ出来るようになってきました☆そんな中、ジャンパーや帽子をロッカーに掛ける時に掛け紐が短く、なかなか上手く掛けられない子の姿も見られています。時間がある時で構いませんので、掛け紐の長さの調整をお願い出来ればと思います。また、ジャンパーにも掛け紐を付けていただけると有難いです。よろしくお願ひします！



★お知らせ★

・月末に着替えを全部持ち帰ります。夏に向けて半袖、長袖の両方の準備をお願いします。また、持ち物に記名をお願いします！

・6月8日(木)18:30～、ちゅういっぷ組の懇談会があります。

保育園での様子や自宅での様子、悩み事など、たくさんのことをお話し出来たらと思います。お忙しい中とは思いますが、出来るだけ参加をお願いします。また、どうしても都合がつかず欠席される方は事前にお知らせください。

